

Saint-Dizier et arrondissement

WASSY

A l'Est du nouveau

Après un premier partenariat avec l'Irlande, le lycée professionnel Emile-Baudot poursuit son ouverture à l'international. En effet, l'établissement a reçu, lundi et mardi, une délégation de trois personnes d'un lycée de Hanovre (Allemagne). Un échange entre élèves pourrait être envisagé dès la prochaine année scolaire.



Les pompiers chaumontais ont présenté leur école et leur caserne à la délégation allemande.

Depuis un peu plus d'un an, les élèves du lycée wassyen Emile-Baudot jouissent d'un partenariat avec l'Irlande, qui permet à des jeunes de classes terminales des sections "commerce" et "sécurité" de partir à Dublin pour un stage de trois semaines. Et pour la prochaine rentrée scolaire, ils auront également la possibilité de s'envoler en direction de Hanovre.

Depuis l'année dernière, le lycée est en contact avec l'établissement allemand Hannah-Arendt-Schule (école de droit, de gestion et d'administration), pour

mettre sur pied un échange entre des élèves de la section "sécurité".

"L'idée est que, pendant trois semaines, nous accueillions des élèves allemands, avec une semaine de renforcement de la langue française et deux semaines de découverte de notre filière "sécurité", avec nos partenaires", explique François Millard-Rannou,

proesseur d'Emile-Baudot.

Et en retour, le lycée français enverrait ensuite huit de ses terminales bac au "Métiers de la sécurité"



Moritz Kaplick, Rüdiger Saemann et Gabriele Wiekhoff ont visité hier matin, la caserne du Sdis, à Chaumont.

à Hanovre, avec là aussi une semaine de renforcement de la langue de Goethe et quinze jours pendant lesquels ils seront chez le maître d'apprentissage, avec des stages à la clé.

Jointre l'utilie à l'agréable

Ce rapprochement des deux lycées intervient dans le cadre du label "Etablissement européen" de Wassy, qui cherche à s'ouvrir davantage sur l'international. Les modalités de ce futur partenariat ne sont pas encore définitivement fixées, d'où la réunion lundi et mardi, entre les trois membres de la délégation allemande ont visité, hier matin, l'école et la caserne des pompiers de Chaumont ; une visite rendue possible grâce au partenariat d'Emile-Baudot avec le Sdis (Service départemental d'incendie et de secours).

Carole Pontier

dirigeants et quelques profes-